



# ミニョンスタイルズ

2024.9

日中はまだ残暑が続いているが、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか。大人はこの暑さにぐったりとしてしまいがちですが、子ども達は暑さに負けず様々な遊びに笑顔で取り組んでおり、私達スタッフも元気をもらっております。例年ない猛暑のためこまめに水分補給を行い体調に留意しながら引き続き支援を行ってまいります。

## 親子療育 「夏祭り」

親子で季節を味わい楽しみ、夏祭りを通してルールを守る事を経験することを目的として、親子療育『夏祭り』を行いました。

今回は夏祭りにちなんだうちわ作りや、子ども達が楽しみにしていた出店もあり、「今日何のお店があるの?」「楽しみだー!」と表情や言葉からワクワクする気持ちが伝わってきました。各出店で様々なゲームを楽しみながら、しっかりとルールを守ることができており、景品を手にした子ども達は満足した笑顔で溢っていました(ω`\*)

今後も様々な活動を計画しておりますので、ご参加をお待ちしておりますm(\_)\_m



ヨーヨーとスーパー・ボールGET!(^▽^)



ホールインワンを目指して…



アイス美味しいね♡



おかしを釣ったぞ~☆



力を合わせて~あっとと( :v:) どんなうちわを作ろうかな~(\*'▽')



## 社会科學習 「水族館へ行こう!」

社会科學習の一環で、公共の施設のマナーを知り見たり触れたりすることを楽しむを目的として、イオワールドかごしま水族館へ行きました。大水槽の掃除を見たり、知っている魚の名前や特性を教えてくれたり、展示物に触れたりと、終始子ども達の目は輝いていました😊



ジンベイザメ…大きいね☆



クラゲ~☆



大水槽の  
お掃除タイムに遭遇(。)



サメの皮を触ろう~



イルカのジャンプ!



見てみて~♪

### ☆お知らせお願い

\*室内でのあそびでも汗をかくことが多いので、着替えを持たせてください。

\*室内外の気温差により、体調を崩すお子様もいます。体調の変化に十分に留意し支援していますが、ご家庭でも体調に変わったことがありましたら、ご利用前にご連絡ください。

\*送迎の変更やお休みの際は早めのご連絡を、よろしくお願いいいたします。

次回の親子療育は…  
**9月21日(土)予定**  
です😊